



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 18.12.2023

Anbringung eines BA-Schaukastens am neuen Platz vor St. Markus

Antrag:

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM), am neu entstehenden Platz zwischen der Kirche St. Markus und dem Oskar-von-Miller-Forum einen BA-Schaukasten anzubringen. Im Gegenzug könnte einer der beiden BA-Schaukästen im Fußgängergeschoss des U-Bahnhofs Universität entfallen.

Der exakte Standort soll bei einem Ortstermin mit der LHM, dem BA und St. Markus abgestimmt werden.

Begründung:

Durch die Neugestaltung der Oberfläche um das Altstadttringtunnel entsteht um St. Markus und das Oskar-von-Miller-Forum ein neuer Platz, der laut den Planungen der LHM eine neue Aufenthaltsqualität bieten soll. Aus unserer Sicht der optimale Ort für einen BA-Schaukasten, der somit an zentraler Stelle über unsere Arbeit im BA informiert. Auf einen der beiden vorhandenen BA-Schaukästen im U-Bahn Fußgängergeschoss an der Universität (im Abstand von nur ca. 25 Metern) könnte dann verzichtet werden.

Antragsteller:

Georg Fleischer
Mathias Popp
Felix Lang